

# *Le recherche intense du sous-marin argentin disparu dans l'Atlantique se poursuit*

---



Buenos Aires, 27 novembre (RHC)- Bien que pour beaucoup de proches des 44 membres de l'équipage du sous-marin ARA San Juan, de la Marine de Guerre Argentine, disparu dans l'Atlantique, les espoirs se soient estompés, la recherche intense se poursuit aujourd'hui, 12 jours après la dernière prise de contact.

Dans le plus récent communiqué sur la situation, le porte-parole de la Marine de Guerre, Enrique Balbi, a envoyé un message d'encouragement soulignant que l'on n'écarte pas un possible scénario de survivance des 44 membres de l'équipage.

Il a également signalé qu'un mini-sous-marin étasunien est parti, à bord du navire norvégien Sofi Siem pour effectuer des recherches dans les fonds marins.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/148570-le-recherche-intense-du-sous-marin-argentin-disparu-dans-latlantique-se-poursuit>



**Radio Habana Cuba**